

02. Oktober 2008, NRZ

Bürgertaler für zwei Urgesteine des Karnevals

Die FDP ehrt zwei Urgesteine des Essener Karnevals mit dem Essener Bürgertaler. Die Wahl des Kuratoriums fiel auf Norbert Tüffers und Werner Katz.

Der 60-jährige Norbert Tüffers ist seit 1990 Vorsitzender des Festkomitees Kupferdreher Karneval, seit 1983 gehört er dem Vorstand an. Seit mehr als 20 Jahren organisiert er den zweitgrößten Karnevalszug der Stadt. Sein Engagement für die 137 Jahre alte Karnevalstradition in Kupferdreh begründet Norbert Tüffers so: „Jeder sollte etwas für die Gesellschaft tun und so ein bisschen von dem zurückgeben, was er von ihr bekommt.“ Über Werner Katz müssen gestandene Karnevalisten nicht viel Worte verlieren. 50 Jahre lang, von 1954 bis 2004, war er Vorsitzender der 1. Großen Karnevalsgesellschaft Völl Freud 1929 aus Werden. Das Festkomitee Essener Karneval ernannte Katz 2004 zum Ehrenmitglied auf Lebenszeit, zum Jubiläum gratulierte sogar der Bundespräsident. Die FDP würdigte zudem seinen Einsatz für den Erhalt des Werdener Lied- und Wortgutes. Die FDP-Fraktion zeichnet seit 1979 Bürger aus, die sich ehrenamtlich für den Sport, für Soziales oder für die Kultur engagieren.

